

**MUSLIMAH EVENT SEBAGAI UPAYA MEMBANGUN KARAKTER  
 MUSLIMAH DENGAN AL-QUR'AN DAN BAHASA ARAB DI ERA  
 MILLENIUM**

**MUSLIMAH EVENT AS AN EFFORT TO BUILD MUSLIMAH  
 CHARACTER USING THE AL-QUR'AN AND ARABIC IN THE  
 MILLENNIUM ERA**

**Rosmita**

Sekolah Tinggi Ilmu Islam dan Bahasa Arab (STIBA) Makassar, Indonesia  
 Email: [rosmita@stiba.ac.id](mailto:rosmita@stiba.ac.id)

**Munawara**

Sekolah Tinggi Ilmu Islam dan Bahasa Arab (STIBA) Makassar, Indonesia  
 Email: [munawara@stiba.ac.id](mailto:munawara@stiba.ac.id)

**Nasaruddin**

Universitas Islam Negeri (UIN) Alauddin Makassar, Indonesia  
 Email: [nasaruddin.mpi@gmail.com](mailto:nasaruddin.mpi@gmail.com)

<b>Keywords :</b>	<b>ABSTRACT</b>
<i>Character, Muslimah, Al-Qur'an, Arabic</i>	<p><i>Muslimah Event is one of the routine activities which is carried out once a year by STIBA Makassar students. The activity with the theme Building Muslimah Character with the Qur'an and Arabic in the Millennium Era aims to restore people's love for the Qur'an and Arabic. This activity was enriched by a series of various competitions. This event took place at the Grand Diamond Ballroom by Myko Makassar because it is a strategic place and is in great demand by Muslim women in particular. This activity was carried out in collaboration with three SMEs; 1) Da'wah Department of the Women's Student Executive Council (DEMA); 2) Memorization Division of UKM Raudhatul Huffaazh Putri; and 3) the Language Development Division of UKM al-Fusha which synergizes with each other to spread the da'wah of the Qur'an and Arabic, especially in the city of Makassar. The results of its activities were successful in bringing as many as 1221 Muslim women. As a follow-up to the activity, 81 people formed Halaqah Tahsin and Arabic Language which were divided into 10 groups.</i></p>
<b>Kata kunci :</b>	<b>ABSTRAK</b>
Karakter, Muslimah, Al-Qur'an, Bahasa Arab	<p>Muslimah Event merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilaksanakan sekali dalam setahun oleh mahasiswa STIBA Makassar. Kegiatan yang bertemakan Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur'an dan Bahasa Arab di Era Milenium bertujuan mengembalikan kecintaan masyarakat terhadap Al-Qur'an dan Bahasa Arab. Kegiatan ini bertambah semarak dengan rangkaian berbagai lomba. Acara ini berlangsung di Grand Diamond Ballroom by Myko Makassar karena merupakan tempat yang strategis dan banyak diminati oleh para muslimah secara khusus. Kegiatan ini dilaksanakan secara berkolaborasi tiga UKM; 1) Departemen Dakwah Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEMA) Putri; 2) Bidang Hafalan UKM Raudhatul Huffaazh</p>

Putri; dan 3) Divisi Pengembangan Bahasa UKM al-Fusha yang saling bersinergi untuk menyebarkan dakwah Al-Qur'an dan Bahasa Arab khususnya di kota Makassar. Adapun hasil kegiatannya adalah berhasil menghadirkan muslimah sebanyak 1221 muslimah. Tindak lanjut kegiatannya adalah terbentuk Halaqah Tahsin dan Bahasa Arab sebanyak 81 orang yang telah dibagi menjadi 10 kelompok.

**Diterima:** 21 Agustus 2023; **Direvisi:** 10 Oktober 2023; **Disetujui:** 11 Oktober 2023; **Tersedia online:** 1 Desember 2023

**How to cite:** Rosmita, Munawara, Nasaruddin, "Muslimah Event sebagai Upaya Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur'an dan Bahasa Arab di Era Millenium", *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 4, No. 2 (2023): 86-96. doi: 10.36701/wahatul.v4i2.1044.

## PENDAHULUAN

Mahasiswi STIBA Makassar menggelar kegiatan Muslimat Event dengan tema Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur'an dan Bahasa Arab di Era Millenium, kegiatan ini dirangkaikan dengan beberapa lomba ilmiah yg puncak kegiatannya adalah seminar Al-Qur'an dan Bahasa Arab. Kegiatan ini dipandang sangat penting sebagai salah satu wasilah penyebaran dakwah Al-Qur'an dan Bahasa Arab khusus Muslimah.

Menjadi salah satu hotel pilihan dengan harga terbaik di Makassar, MYKO Hotel & Convention Center menyiapkan berbagai ruangan yang dapat mendukung *Meeting, Incentive, Convention, Event (MICE)*, salah satunya ballroom dengan kapasitas daya tampung ribuan orang. Salah satu ballroom MYKO yang memiliki kapasitas daya tampung tersebut yakni Grand Diamond. Grand Diamond Ballroom MYKO dapat menampung kurang lebih 2.500 orang. Ballroom ini sangat cocok terutama sebagai pilihan untuk mengadakan resepsi pernikahan. Bernuansa warna gold & peach, sejumlah pasangan pengantin di Sulawesi Selatan sudah pernah merasakan kenyamanan maupun kemegahan Grand Diamond Ballroom MYKO. Grand Diamond Ballroom memadukan konsep kemewahan interior serta fasilitas yang mumpuni dan lengkap.<sup>1</sup>

Adapun fasilitas yang tersedia antara lain seperti, akses langsung dari ballroom ke parkir mobil, fasilitas wedding untuk perlengkapan audio visual, dekorasi ruangan yang indah serta elegan, dan lain- lain. Tidak hanya itu, untuk beragam menu pilihan pun tersedia di Grand Diamond MYKO Hotel & Convention Center.

Ada beberapa restaurant dengan menu beragam yang menjadi pilihan, seperti The Fig Tree Restaurant, Dinghao Signature, dan masih banyak pilihan lainnya. MYKO Hotel & Convention Center dijamin menghadirkan pengalaman yang berkesan pada setiap pertemuan yang diadakan di Grand Diamond Ballroom. Grand Diamond ini terletak di lantai 5 Hotel MYKO, Mall Panakkukang, Jalan Boulevard, Makassar.

<sup>1</sup>Grand Diamond Ballroom MYKO Makassar, <http://mykohotel.com/meeting/ballroom/> (diakses, 16 Agustus 2023)

Panitia pelaksana kegiatan Muslimah *Event* tahun ini mengangkat tema “Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur’an dan Bahasa Arab di Era Millenium” dilihat dari perkembangan zaman yang terus maju dengan sasaran dakwah yang memiliki jiwa millennial tentu membutuhkan metode dakwah yang sesuai, Bersosialisasi secara langsung di masyarakat, berinteraksi untuk memperkuat hubungan social tentu salah satunya melalui kegiatan Muslimah Event. Menetapkan Mall MYKO Panakkukang sebagai tempat pelaksanaan karena dipandang strategis keberadaannya di tengah- tengah Kota Daeng dan juga sangat banyak diminati oleh sebagian besar masyarakat khususnya para muslimah. Kegiatan Muslimah Event adalah salah satu kegiatan besar yang dilaksanakan oleh Mahasiswi STIBA Makassar sebagai salah satu walisah dalam menyebarkan dakwah Al-Qur’an dan Bahasa Arab, kegiatan ini dirangkaian dengan lomba ilmiah sebagai wadah mengembangkan bakat oara muslimah serta penambahan khazanah ilmiah mereka. Adapun beberapa tujuan dihadapkannya kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Mengembalikan kecintaan ummat terhadap Al- Qur’an dan Bahasa Arab
2. Membentuk Halaqah *Tahsin, Tahfizh*, dan Bahasa Arab
3. Sarana silaturahmi dan sosialisasi kampus STIBA Makassar
4. Sarana untuk menambah wawasan
5. Sarana untuk mempererat *ukhuwah Islamiyah*
6. Mengajak muslimah untuk dekat dengan Al-Qur’an.

Dalam pelaksanaan program kerja ini, terlebih dahulu dilakukan survey lapangan untuk keperluan analisis kebutuhan program pemberdayaan masyarakat. Hal tersebut dilakukan dengan mengaplikasikan instrumen sederhana dalam memetakan masalah dan kebutuhan yaitu analisis SOAR sebagai berikut:

1. *Strength*

Dengan melaksanakan kegiatan bertujuan mengembalikan kecintaan umat terhadap Al-Qur’an dan Bahasa. Selain itu, Mall MYKO Panakkukang memiliki kapasitas daya tampung yang memadai peserta dalam jumlah yang banyak.

2. *Opportunities*

Dukungan dan kepercayaan penuh dari pihak pengelola hotel terhadap pelaksanaan kegiatan ini yang dimana panitia melaksanakan kegiatan ini bukan yang pertama kali namun yang ketiga kalinya terlaksana di tempat yang sama. Dengan melaksanakan kegiatan ini akan menjadi kesempatan unggul dalam menarik perhatian muslimah dalam bersungguh-sungguh mempelajari Al-Qur’an dan Bahasa Arab

3. *Aspiration*

Mall MYKO Panakkukang selain tempatnya luas juga memiliki fasilitas yang memadai seperti hotel, restaurant sehingga sangat membantu meringankan kerja panitia dalam penyediaan tempat kegiatan.

4. *Result*

Kegiatan Muslimah Event sudah terlaksana tiga tahun berturut- turut di tempat yang sama dengan hasil yang memuaskan, hal itu dapat dilihat baik dari pelayanan fasilitas pihak Mall maupun antusias peserta dalam

menghadiri kegiatan tersebut yang berhasil menghadirkan lebih dari 1.200 peserta.

Berdasarkan hasil analisis SOAR di atas, maka dilaksanakan sebuah program kerja Muslimah *Event* dengan tema ***Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur'an dan Bahasa Arab di Era Millenium***. Program kerja ini, diharapkan dapat memberikan sedikit kontribusi dalam menarik minat masyarakat terhadap keutamaan Al-Qur'an dan Bahasa arab serta ajang sosialisasi kampus STIBA Makassar.

Pengabdian masyarakat telah banyak dilakukan oleh pelaksana PkM dan dijumpai banyak artikel berkenaan dengannya. Berikut beberapa artikel hasil PkM terdahulu dan masih relevan dengan PkM ini yaitu sebagai berikut:

1. PkM yang dilaksanakan oleh mahasiswa KKN STIBA Makassar angkatan IV di Desa Kolaling kabupaten Bantaeng berupa Gemar Al-Qur'an "*Gerakan Masyarakat Belajar Al-Qur'an*". Adapun tindak lanjut dari kegiatan ini adalah untuk kegiatan *Tahsinul Qiro'ah* atau perbaikan bacaan Al-Quran, terbentuk beberapa kelompok belajar yang terdiri dari kelompok remaja dan kelompok ibu-ibu. Adapun kegiatan *Daurah* menghafal Al-Qur'an berhasil meningkatkan motivasi dan antusias anak-anak dalam belajar, serta bermain dan bergembira sambil belajar.<sup>2</sup>
2. PkM yang dilaksanakan oleh mahasiswi KKN STIBA Makassar angkatan V di Desa Bantaeng dengan judul "*Tamasya Ramadan Bersama Al-Qur'an: Upaya Memajukan Masyarakat Dinamis Butta Toa Melalui Program KKN STIBA Makassar*". Hasil dari kegiatan ini difollow up oleh pemerintah setempat sebagai wasilah merealisasikan program satu desa satu hafiz.<sup>3</sup>
3. PkM dengan judul "*Program Pengajaran Bahasa Arab Bagi Masyarakat di Kelurahan Tahoa Kabupaten Kolaka*." Program kerja yang berhasil dilaksanakan di antaranya adalah Simā'an Hafalan Santri, Bakti Sosial, Silaturahmi, Pengajaran Ilmu Tajwid serta Pengajaran Bahasa Arab sebagai program utama KKN Mahasiswa STIBA Makassar. Semua program ini berhasil berjalan dengan baik dan telah menampakkan hasil yang sesuai dengan tujuan KKN yang telah dicanangkan yakni berkembangnya pengetahuan keislaman, meningkatnya kapasitas dan keterampilan baca Al-Qur'an serta Bahasa Arab masyarakat.<sup>4</sup>
4. *Dakwah Islamiyah Melalui Media Bahasa Arab* yang ditulis oleh Ahmad Taufik. Hasil penelitian ditemukan bahwa mendalami ilmu bahasa arab dan Al-Qur'an adalah salah satu modal utama dalam mempermudah perluasan dakwah, Salah satu bentuk komunikasi yang mudah dilakukan oleh para

---

<sup>2</sup>Santi Sarni, Jujuri Perdamaian Dunia, Nurfiyah." Gemar Qur'an "Gerakan Masyarakat Belajar Al-Qur'an", *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat*, Vol. 2, No. 1 (Juni, 2021): h. 21-30.

<sup>3</sup>Rosmita, Tamasya Ramadan Bersama Al-Qur'an: Upaya Memajukan Masyarakat Dinamis Butta Toa Melalui Program KKN STIBA Makassar", *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 3, No. 1 (2022): 80-92. doi: 10.36701/wahatul.v3i1.543.

<sup>4</sup>Azwar, Chamdar Nur, Program Pengajaran Bahasa Arab Bagi Masyarakat di Kelurahan Tahoa Kabupaten Kolaka", *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 2. No.2 (2021): h. 102-127.

pendakwah agar dapat mengajak kejalan kebaikan dengan komunikasi yang tepat, lewat seruan dan sikap yang sopan ajakan memahami agama, Sumber utama pancaran kitab Al-Qur'an dan hadis Nabi juga bisa dimengerti dengan keleluasaan dalam keilmuan bahasa Arab.<sup>5</sup>

Hasil PkM yang telah disebutkan di atas menunjukkan bahwa program pengabdian masyarakat pada umumnya bermuara pada peningkatan kualitas SDM dalam bidang pembelajaran Al-Qur'an maupun Bahasa Arab dan tidak terbatas pada daerah tertentu saja, akan tetapi program ini adalah kegiatan yang berskala umum. Hal yang menjadi perbedaan pada program *Muslimah Event* dengan program pembelajaran Al-Qur'an dan Bahasa Arab yang telah disebutkan sebelumnya adalah kolaborasi tiga UKM STIBA Makassar yang sukses dalam mempersembahkan yang terbaik untuk masyarakat para muslimah melalui seminar Al-Qur'an dan Bahasa Arab.

## PEMBAHASAN

### *Musabaqah*

Kegiatan ini dimulai dengan Pembukaan dan *Technical Meeting* di Aula *Ummul Mu'minin 'Aisyah Radhiallahu 'Anha* kampus putri STIBA Makassar yang kemudian dilanjutkan dengan lomba-lomba sebagai berikut:

Tabel 1. Jenis Lomba

No	Hari/ Tanggal	Jenis Lomba	Waktu
1	Sabtu 12 November 2022	<i>Musābaqah</i> Hifzhil Qur'an 10 Juz	09.00-selesai
		<i>Musābaqah</i> Hifzhil Qur'an 5 Juz	09.00-selesai
		Babak Penyisihan <i>Musābaqah Fahmil Qur'an</i>	09.00-selesai
2	Ahad, 13 November 2022	<i>Musābaqah Arabic Story Telling</i>	09.00-17.00
3	Senin, 14 November 2022	Final Hifzhil Qur'an 5 Juz	09.00-17.00
		Final <i>Hifzhil Qur'an</i> 10 Juz	13.30-selesai
4	Selasa, 15 November 2022	Babak Penyisihan <i>Cerdas Cermat Qawāid Lughawiyah</i>	13.30-selesai
5	Rabu, 16 November 2022	<i>Musābaqah</i> Kaligrafi Islam	13.30-selesai
6	Kamis, 27 Oktober 2022	Final <i>Musābaqah</i> Cerdas Cermat <i>Qawāid Lughawiyah</i>	13.30-15.00
		Final <i>Musābaqah Musābaqah Fahmil Qur'an</i>	15.30-17.00
7	Sabtu, 29 Oktober 2022	Seminar	08.00-13.00

<sup>5</sup>Ahmad Taufi, Dakwah Islamiyah Melalui Media Bahasa Arab, *Jurnal Khabar Komunikasi dan Penyebaran Islam* 2 no,2 Juni 2020, h. 39. <https://jurnal.staibslg.ac.id/index.php/khabar/article/view/198/142>





Gambar 1. *Musabaqah Cerdas Cermat Qawa'id al-Lughawiyah*



Gambar 2. *Musabaqah Kaligrafi Islami*

Secara umum kegiatan *musabaqah* berjalan dengan baik dan memuaskan, setiap lomba didampingi oleh panitia dan menghadirkan para juri yang berkompeten di bidang lomba tersebut. Adapun pengumuman para juara telah disampaikan pada acara puncak yaitu seminar sebagai acara inti dan sekaligus penutupan kegiatan tersebut. Berakhirnya acara *musabaqah* dilanjutkan dengan rangkaian acara puncak *Muslimah Event*; seminar Al-Qur'an dan Bahasa Arab.



Gambar 3. Muslimah *Event*; Seminar Al-Qur'an dan Bahasa Arab

Tiga Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) berkolaborasi mengadakan kegiatan besar Muslimah Event V. Ketiga UKM itu adalah Departemen Dakwah Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEMA) Putri, Bidang Hafalan UKM Raudhatul Huffaazh Putri, dan Divisi Pengembangan Bahasa UKM al-Fusha.

Muslimah Event V memiliki banyak rangkaian kegiatan. Puncaknya adalah Seminar Al-Qur'an dan Bahasa Arab yang digelar Sabtu, 24 Rabiul Akhir 1444 H bertepatan dengan tanggal 19 Nopember 2022 M di Grand Diamond Ballroom MYKO Makassar. Panitia mengusung tema *Membangun Karakter Muslimah dengan Al-Qur'an dan Bahasa Arab di Era Millenium*.

Seminar kali ini dihadiri lebih dari 1.200 peserta. Ustazah Andi Indra Puteri, Lc., S.H., M.H. dan Ustazah Pantarlina, S.Si., S.Pd. menjadi narasumber kegiatan tersebut. Masyita Putri Nashira hadir sebagai bintang tamu menambah semaraknya kegiatan seminar. Dalam acara inti seminar, Ustazah Pantarlina memaparkan materi tentang keutamaan Al-Qur'an yang diturunkan dengan Bahasa Arab. Menurutnya Al-Qur'an dan Bahasa Arab tidak bisa dipisahkan.

“Bahasa Arab mulia karena Al-Qur'an diturunkan dengan bahasa tersebut. Bahasa Arab adalah bahasa Islam, jikalau suatu negara yang di dalamnya terjaga Bahasa Arabnya maka Allah akan menjaga agama Islam di negara tersebut,”

Senada dengan narasumber pertama, Ustazah Andi Indra Puteri menjelaskan bahwa Al-Qur'an adalah kitab yang diberkahi. Al-Qur'an adalah kitab yang tidak akan berubah, tidak akan pernah kurang ayat-ayatnya, dan akan terjaga di dada-dada kaum muslimin. Bahkan Allah sendiri yang akan menjaganya. Usai pemaparan narasumber yang mampu menggiring perasaan *audients* untuk lebih cinta Al-Qur'an dan Bahasa Arab, peserta kembali dibuat takjub dan terharu dengan kisah sang bintang tamu yaitu Masyita Putri Nashira.

Masyita adalah salah satu peserta Hafidz Cilik 2016 yang mulai menghafal Al-Qur'an sejak kecil dan menyelesaikan hafalan pada tahun 2019. Keterbatasan fisik bukanlah alasan untuk tidak menghafalkan Al-Qur'an itulah janji Allah yang telah dibuktikan melalui Masyita Putri. Ia mengatakan bahwa salah satu yang dibutuhkan untuk menghafal Al-Qur'an adalah konsisten murajaah, karenanya ia bercita-cita untuk terus murajaah hingga masuk jannah.<sup>6</sup>

Seminar ini selain untuk menumbuhkan kecintaan terhadap Al-Qur'an dan Bahasa Arab, juga dimaksudkan untuk membentuk *halaqah tahsin*, tahfiz, dan bahasa Arab. Seminar ini juga menjadi sarana silaturahmi dan sosialisasi Kampus Putri STIBA Makassar.

Di akhir acara, panitia mengumumkan pemenang juara Musabaqah Muslimah *Event V* yang telah dilaksanakan selama enam hari di Aula Aisyah STIBA Makassar. Musabaqah tersebut diikuti sebanyak 145 peserta dari total enam cabang musabaqah, yaitu Musabaqah Hifzhil Qur'an 5 Juz, Musabaqah Hifzhil Qur'an 10 Juz, Musabaqah *Fahmil Qur'an*, Musabaqah Kaligrafi Islam, Musabaqah *Arabic Story Telling*, dan Musabaqah Cerdas Cermat *Qowaid Lughawiyah*. Adapun daftar pemenang musabaqah dari juara I sampai III sebagai berikut:

Tabel 2. Agenda Acara *Muslimah Event* STIBA Makassar Periode 1443-1444 H / 2022-2023 M

WAKTU	AGENDA	KETERANGAN / PJ
08.00-09.00	Registrasi	Panitia
09.00-09.10	Pembukaan Tilawatul Qur'an & Terjemahnya	Pengisi Acara
09.10-09.15	Sambutan Ketua Panitia	Riska Wulandari
09.15-09.25	Sambutan Kepala Keputrian STIBA Makassar	Ustadzah Armida, Lc
09.25-09.55	Keynote Speaker	Hj. Indira Jusuf Ismail, S.E.
09.55-10.05	Persembahan I	Pengisi Acara
10.05-11.25	Materi I	Ustazah Pantarlina, S.Si., S.Pd.
	Materi II	Ustazah Andi Indra Puteri, Lc., S.H., M.H.
11.25-11.55	Bintang Tamu	Masyita Putri Nashira
11.55-12.15	Persembahan II	Pengisi Acara
12.15-12.25	<i>Follow Up</i>	Panitia
12.20-12.50	Penyerahan	Pengisi Acara

<sup>6</sup>Kolaborasi Tiga UKM Sukses Gelar Muslimah Event V, <https://stiba.ac.id/2022/11/23/kolaborasi-tiga-ukm-sukses-gelar-muslimah-event-v/> (diakses, 16 Agustus 2023)



	Hadiah Pemenang Lomba <i>Muslimah Event 2022</i>	
12.50-13.00	Penutupan	Pengisi Acara

### ***Daftar Pemenang Lomba dalam Kegiatan Muslimah Event***

Dalam sebuah kompetisi menang dan kalah bukanlah poin terpenting, karena yang terpenting adalah bagaimana peserta menjalani proses menuju kompetisi tersebut, dari usaha, doa, dan tentunya arti penting sebuah sportifitas harus menjadi paling utama sebagai bentuk karakter yang harus dimiliki para peserta. Hal yang paling utama juga adalah bagaimana menerima dengan ikhlas setiap kekalahan.<sup>7</sup>

Berikut ini merupakan daftar juara *musabaqah* dengan berbagai kategori, baik yang tunggal maupun yang berkelompok atau tim);<sup>8</sup>

#### **1. *Musabaqah Hifzhil Qur'an 5 Juz***

Juara I : Muskiatush Shalihah (STIBA Makassar)

Juara II : Atikah (SMA IT Wahdah Islamiyah Makassar)

Juara III : Siti Arianti JM (SMA IT Ulul Albab Jeneponto)

#### **2. *Musabaqah Hifzhil Qur'an 10 Juz***

Juara I : Ayu Wandani (SMAS Islam Athirah Bone)

Juara II : Fannisa Aqilah (MA Markaz Imam Malik)

Juara III : Nur Fauziyah (STIBA Makassar)

#### **3. *Musabaqah Fahmil Qur'an***

Juara I : STIBA Makassar

(Andi Nur Syafirah Az-Zahrah Rahman, Intan, Hilyah Rahmat)

Juara II : DM Al-Qur'an Boarding School

(Nailah Artanti, Nadiah Khairiyah, Fauziyah Ibrahim)

Juara III : Tadrib Ad-Da'iyah Al-Muslimah Makassar

(Inayah Latifah Sholihah, Maryam Khaidar M, Alfin Dwi Budiarti)

#### **4. *Musabaqah Kaligrafi Islam***

Juara I : An-Najmi (Universitas Negeri Makassar)

Juara II : Nur Insyirah (Ma'had Al-Birr Unismuh Makassar)

Juara III : Mar'ah Sholihah (Universitas Muhammadiyah Makassar)

#### **5. *Arabic Story Telling***

Juara I : Nur Jannah (STIBA Makassar)

Juara II : Syarifah Azzahrah (SMA Muamalah)

Juara III : Andi Bau Fauziyyah Tendri Awaru (Darul Marhamah)

#### **6. *Musabaqah Cerdas Cermat Qowaid Lughawiyah***

Juara I : Ma'had Aly DDI Mangkoso

(St. Rahmah Jamaluddin, Siti Muthmainnah Razak, Husnaeni)

Juara II : Universitas Negeri Makassar

<sup>7</sup>Umar Hamid, *Kalah Menang dalam Kompetisi itu Hal Biasa*, <https://jateng.kemenag.go.id/berita/umar-hamid-kalah-menang-dalam-kompetisi-itu-hal-biasa/> (diakses, 16 Agustus 2023)

<sup>8</sup>Kolaborasi Tiga UKM Sukses Gelar Muslimah Event V, <https://stiba.ac.id/2022/11/23/kolaborasi-tiga-ukm-sukses-gelar-muslimah-event-v/> (diakses 16 Agustus 2023)

(Alfiani Irdan, Sitti Qomariyah, Nurul Atifah Suyuti)

Juara III : Ma'had Al-Birr Unismuh Makassar

(Endang Safitri, Fauziyah Arif, Isma Alia)

### ***Kendala dan Solusi Kegiatan Muslimah Event***

*Sunnatullah* dalam kehidupan ini akan ada kendala dalam setiap kegiatan. Hukum itu juga berlaku dalam kegiatan *Muslimah Event*. Hasil evaluasi panitia pelaksana menunjukkan akan adanya kendala dan hambatan yang dihadapi dan solusi cepat dalam mengatasi hal tersebut.<sup>9</sup>

Tabel 3. Kendala dan Solusi

NO	KENDALA	SOLUSI
1	Banyaknya informasi yang terlambat disampaikan	Merangkum dengan lengkap terlebih dahulu informasi yang dibutuhkan
2	Kurangnya komunikasi sesama panitia	Memperbaiki komunikasi sesama panitia
3	Keterlambatan revisi	Terus menanyakan kabar tentang sesuatu yang akan direvisi tersebut
4	Adanya keterlambatan dalam pemberitahuan job	Memastikan kembali kelengkapan <i>job description</i> yang akan dibuat oleh divisi yang bersangkutan
5	Keterlambatan pelatihan dalam hal-hal teknis	Terus menanyakan kesiapan pelatih dan memaksimalkan waktu yang ada
6	Keterlambatan masuknya list barang yang akan di pinjam	Memastikan selalu kepada ketua divisi tentang barang yang akan digunakan di hari kegiatan
7	Perlengkapan acara tidak lengkap, sehingga adanya peminjaman alat-alat yang mendadak	Memaksimalkan peminjaman alat-alat yang dibutuhkan dan agar alat-alat tersebut dapat disiapkan dari awal
8	Konsumsi untuk juri dan tamu undangan yang belum terlalu memadai	Memaksimalkan konsumsi juri dan tamu undangan dengan baik
9	Konsumsi untuk juri dan tamu undangan yang belum terlalu memadai	Mencari link untuk penjual online tanpa harus keluar asrama

### **KESIMPULAN**

Muslimah Event yang telah terselenggara dengan sukses di hotel MYKO Makassar merupakan hasil kolaborasi tiga UKM; 1) Departemen Dakwah Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEMA) Putri; 2) Bidang Hafalan UKM Raudhatul Huffaazh Putri; dan 3) Divisi Pengembangan Bahasa UKM al-Fusha yang saling bersinergi

<sup>9</sup>Dokumen Laporan Pertanggungjawaban Panitia Pelaksana *Muslimah Event* STIBA Makassar Periode 1443-1444 H / 2022-2023 M

untuk menyebarkan dakwah Al-Qur'an dan Bahasa Arab khususnya di kota Makassar. Adapun hasil kegiatannya adalah berhasil menghadirkan muslimah sebanyak 1221 muslimah. Tindak lanjut kegiatannya adalah terbentuk Halaqah Tahsin dan Bahasa Arab sebanyak 81 orang yang telah dibagi menjadi 10 kelompok.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

- Azwar, Chamdar Nur, Program Pengajaran Bahasa Arab Bagi Masyarakat di Kelurahan Taha Kabupaten Kolaka”, *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 2. No.2 (2021): h. 102-127.
- Dokumen Laporan Pertanggungjawaban Panitia Pelaksana Muslimah Event STIBA Makassar Periode 1443-1444 H / 2022-2023 M.
- Grand Diamond Ballroom MYKO Makassar, <http://mykohotel.com/meeting/ballroom/> (diakses, 16 Agustus 2023)
- Hamid, Umar. Kalah Menang dalam Kompetisi itu Hal Biasa, <https://jateng.kemenag.go.id/berita/umar-hamid-kalah-menang-dalam-kompetisi-itu-hal-biasa/> (diakses, 16 Agustus 2023).
- Kolaborasi Tiga UKM Sukses Gelar Muslimah Event V, <https://stiba.ac.id/2022/11/23/kolaborasi-tiga-ukm-sukses-gelar-muslimah-event-v/> (diakses, 16 Agustus 2023).
- Rosmita, Tamasya Ramadan Bersama Al-Qur'an: Upaya Memajukan Masyarakat Dinamis Butta Toa Melalui Program KKN STIBA Makassar”, *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 3, No. 1 (2022): 80-92. doi: 10.36701/wahatul.v3i1.543.
- Santi, Jujuri Perdamaian Dunia, Nurfiyah.” Gemar Qur'an "Gerakan Masyarakat Belajar Al-Qur'an”, *WAHATUL MUJTAMA': Jurnal Pengabdian Masyarakat*, Vol. 2, No. 1 (Juni, 2021): h. 21-30.
- Taufi Ahmad, Dakwah Islamiyah Melalui Media Bahasa Arab, *Jurnal Khobar Komunikasi dan Penyebaran Islam* 2 no,2 Juni 2020, h. 39. <https://jurnal.staibslg.ac.id/index.php/khobar/article/view/198/142>.